

## Beca de producción DKV Seguros

Publicado 28-10-2013

DKV Seguros y LABoral convocan la segunda residencia de producción para la realización de un proyecto de un artista español o residente en España.

## Objetivo de la convocatoria

El objetivo de esta convocatoria anual es otorgar una residencia de producción para la realización de un proyecto de un artista español o con residencia legal en España, nacido en o después de 1972.

Dicha residencia tendrá una duración máxima de dos meses (entre abril y junio de 2014), durante los cuales el artista dispondrá de alojamiento y un espacio de trabajo. La dotación máxima por proyecto será de 10.000€ brutos -2.000€ en concepto de honorarios y una bolsa de producción de 8.000€-, además de acceso a todos los recursos técnicos y humanos de LABoral.

El resultado de la residencia se materializará en una exposición en LABoral que tendrá lugar en la Galería de exposiciones (Ver planos aquí) del 20 de junio al 14 de septiembre de 2014.

DKV tendrá derecho a adquirir la obra resultante de la residencia, si su comité así lo decide, por una cantidad que no superará los 8.000 euros.

DKV Seguros y LABoral trabajaran y favorecerán la itinerancia de la pieza a otros espacios del estado español.

## Podrá optar

Cualquier artista o colectivo cuyo trabajo utilice las nuevas tecnologías, en su visión más amplia, español o con residencia legal en España, nacido durante o después de 1972. En el caso de colectivos al menos uno de sus miembros ha de haber nacido durante o después de 1972.

## Plazos

El plazo para el envío de la documentación por correo postal concluye el 14 de enero de 2014. Se tomará como fecha de referencia la indicada en el matasellos del sobre.

La documentación ha de enviarse a:

LABoral Centro de Arte y Creación Industrial

Departamento de exposiciones: Beca de producción DKV Seguros - Álvarez Margaride

C/ Los Prados, 121

CP: 33394 Gijón (Asturias)

Los resultados de esta convocatoria de carácter abierto serán anunciados en la web de LABoral (www.laboralcentrodearte.org ) y mediante comunicado a los medios de comunicación.

El periodo de residencia, de hasta dos meses, tendrá lugar entre abril y junio de 2014. El montaje de la exposición, hasta dos semanas antes de la inauguración, formará parte del periodo de residencia.

La exposición tendrá lugar del 20 de junio al 14 de septiembre de 2014.

Más información

Bases completas